

Anmerkungen zur Interpretation der Studierendenzahlen

Bei den Auswertungen der Studierendenzahlen ist zu bedenken, dass an der Fachhochschule Südwestfalen bis auf wenige Ausnahmen (Masterstudiengänge, Weiterbildende Verbundstudiengänge Technische Betriebswirtschaft und Wirtschaftsrecht) zum Sommersemester nicht eingeschrieben wird. Ein Absinken der Studierendenzahlen vom Winter zum Sommer ist deshalb die Regel.

Eine Betrachtung der Entwicklung der Studierendenzahlen ist daher nur mit Bezug auf das Semester möglich, d.h. Vergleich von Wintersemester zu Wintersemester bzw. Sommersemester zu Sommersemester.

Darüber hinaus werden in diesem Zusammenhang die Konzepte und Strukturen der Studieninhalte an die Voraussetzungen und Erfordernisse eines Bachelor- und Masterstudiums angepasst, so dass im Zuge dieser Entwicklungen auch neue Studiengänge entstehen. Eine aktuelle Übersicht zu den an der Fachhochschule Südwestfalen angebotenen Studiengängen finden Sie auf der Internetpräsenz der Fachhochschule Südwestfalen

<http://www4.fh-swf.de/de/home/studieninteressierte/studienangebote/index.php>.